
第７４回番組審議会議事録 

㈱中国コミュニケーションネットワーク 

FMちゅーピー ７６．６MHz 

開催年月日  平成２８年１２月８日（木）午前１１時 

開催場所   中国経済クラブ（中国新聞ビル８Ｆ） 

 

委 員：総数７人 

出席委員（敬称略） 

委 員 木原 康樹（広島大副学長） 

委 員 山根 恵子（ロジテックべべ経営） 

委 員 山本 敏雄（トライベッカ社長） 

委 員 中村 靖富満（やまだ屋社長） 

委 員 湯谷 葉子（メディアスパイス社長） 

委 員 向井 良（弁護士） 

委 員 渡辺 拓道（中国新聞社文化部長） 

 

 

 

会社側出席 

社長兼放送局長         小野 浩二 

総務担当            妹尾 奈央子 

ディレクター          石田 祥子 

パーソナリティー兼ディレクター 清水 のぶよ 

（制作部の堀部正拓は真珠湾追悼式典取材などのため米国ハワイに出張中） 

 

議 題 

一、開会挨拶および経営報告 

一、番組試聴「外木場義郎のそれいけカープ」 

一、ご意見・ご感想 

一、制作スタッフの報告と質疑応答 

一、前回以降の業務報告 

 

 

 

 



◆番組試聴「外木場義郎のそれいけカープ」（９月１６日、１０月１４日、１１

月１１日放送分） 

 今年７月に朝のワイド帯番組「朝ラジ！」の金曜日で開始した生放送のコー

ナー。元広島東洋カープ投手の外木場義郎さんが毎週ゲスト出演し、パーソナ

リティーの五反田曜子とともにカープについて語っています。 

 

＜番組に対する委員の感想・意見＞ 

・朝９時からの番組。外木場さんの太い声で目が覚める。私も「外木場世代」

だが、知らない人はいない、外木場さん元気なんだなと思う。かつての栄光を

しゃべるわけではなく、彼の今の立場としての裏方の意見が多くて、技術論も

あまりなくて、こういう人がコーチにいたから今のカープがいいんだなという

感じがした。全盛期を知る人間としては、また聞こうと思う。 

・カープ番組は数あるが、おとなしくて品のいい番組。朝にはさわやかないい

番組だ。外木場さんなら問題も起きそうにないので、よさそうだ。 

・技術的な話が少なく主婦向きだ。聞きやすく落ち着きがあり、好感が持てる。

地元の番組で野球解説者が 30分時間を持ってやっている番組は少ない。朝は主

婦の時間帯でもあるので、男性が聞きやすい午後５時以降に再放送があっても

いいのかなと思う。2月以降のシーズンオフはキャンプ情報だけではなく、面白

い企画を考えていただきたい。 

・昔の世代の方なので、若い世代の人が外木場さんを知っているのか、若い人

への訴求力はどうなのかなと思う。黒田さんの入団時の話など、後々、少し話

題になるような踏み込んだ話がもっとほしい。カープだけではなく、広島のス

ポーツ全体を盛り上げる番組になってもよい。 

・広島の放送局の看板番組はやはりカープだなと思う。外木場さんはすごい投

手だったのに、自慢話は少なく、聞きやすい。引退されてやわらかい印象だ。

パーソナリティの五反田さんも「カープには詳しくない」と言いつつもうまく

進行している。 

・外木場さんのテンポでリラックスして聞け、五反田さんとのバランスもよく、

全体としてゆっくり聞けるという印象だ。昔の話、OBならではの話を聞けて良

いが、今どきの女子は外木場さんを知らないのでは。ゲストを入れるなどした

ら、話題になるのでは。 

・とても明るいパーソナリティと、実直な解説の掛け合いが良い。黒田さんの

話は良かった。本人の思いがもっと出てくればもっと面白い。今年は優勝がか

かっていたから話題があったが、来年がどう展開していくか。外木場さんは少

年野球を積極的に指導しているので、地域の野球の話などがあれば話にもっと

厚みが出てくるのではないかと思う。 



＜パーソナリティー・ディレクターの報告＞ 

昼の帯番組「広島すまいるパフェ」や、「ピースロード」の担当ディレクターの

石田祥子と、「安芸ひろ大好き！百万一心」のパーソナリティー兼ディレクター

の清水のぶよが、それぞれの仕事の内容や番組の特徴、リスナーの反響などに

ついて話した。 

 

◆前回以降の経過 

 

▽１０月２１日（金） 午後２時すぎに鳥取県中部で最大深度６弱の地震が起

き、広島市内でも最大で震度４を観測した。生放送の番組中に地震が起きたた

め、パーソナリティーが緊急災害時用のナレーションで対応し、午後２時半ま

での番組でコーナーを中止し内容を変更して震度などの情報を伝えた。また、

生放送の番組を午後３時まで急きょ拡大して地震の情報を伝えた。スタジオな

ど設備への被害はなかった。 

 

▽１０月２２日（土） 広島県坂町のパルティ・フジ坂でイベント「ＦＭちゅ

ーピー公開生放送 秋のスペシャルライブ」を開催し、地元のアーティストの

ライブなどを放送した。 

 

▽１０月２６日（水） 広島市内で 70歳代の女性がキャッシュカードと現金を

だまし取られる事件が起きたことで、広島県警から要請があり、番組で紹介し

て注意を喚起した。 

 

▽１０月２８日（金） 広島市中区のサンモール５階でにかもとりかの【おれ

んじ☆かのん】の第８回となる公開生放送イベントを実施した。 

 

▽１１月５日（土） ４１年ぶりに開かれたカープの優勝パレードを取材し、

一部を昼の生放送番組で伝えた。また、１１月９日（水）の広島すまいるパフ

ェでは優勝報告会の様子や、遠方から観覧に来たファンの声などを含めて紹介

した。 

 

▽１１月１０日～２９日 広島市や呉市で振り込め詐欺などが計９件以上相次

ぎ、広島県警からの要請で番組で紹介して注意を喚起した。 

 

以上 


